



REFLEKSI 70 TAHUN PEMKOT YOGYA

Digelar Sederhana, Ajak Pegawai Berubah

YOGYA (KR) - HUT ke-70 Pemkot Yogyakarta, Rabu (7/6) kemarin, menjadi momen bagi pasangan Haryadi Suyuti-Heroe Poerwadi sebagai titik awal memimpin Yogya. Prosepi peringatannya pun digelar secara sederhana. Namun keduanya mengajak para aparaturnya atau pegawai Pemkot untuk berubah guna mewujudkan Kota Yogya yang lebih baik.

Berbeda dengan perayaan HUT Kota Yogya tiap 7 Oktober yang selalu digelar meriah, HUT Pemkot kemarin hanya di-peringati dengan upacara di masing-masing instansi. Setelah itu, Haryadi Suyuti dan Heroe Poerwadi menyambangi tiap kantor organisasi perangkat daerah (OPD) sembari memberikan sekuntum bunga. Sore harinya digelar potong tumpeng dan buka bersama para aparaturnya.

"Bunga ini sebagai apresiasi sekaligus simbol agar bersama-sama mengharumkan kota ini dengan pengabdian yang kita berikan," urai Heroe usai menyambangi dan mengirim bunga ke Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) serta Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogya, kemarin sore.

Heroe menilai, selama ini Pemkot Yogya kerap menjadi jujukan daerah lain dalam memimba pengetahuan. Di samping itu, selama lima tahun terakhir tidak kurang 120 penghargaan juga berhasil dicapai. Hal ini menunjukkan pola kinerja aparaturnya yang dinilai cukup bagus.

Tapi, di balik itu semua Heroe meminta para aparaturnya agar tidak terlena. Pasalnya, daerah yang dulunya belajar pemerintahan di Pemkot Yogya kini justru memiliki infrastruktur dan fasilitas yang lebih memadai. Oleh karena itu, harus ada perubahan dari sisi mindset atau pola pikir pegawai maupun sistem kerjanya.

"Makanya kami mengangkat tema perubahan agar para pegawai selalu mengikuti setiap perkembangan dan jangan sampai kota ini tertinggal," urai Heroe.

Terpisah, Haryadi Suyuti, menilai salah satu perubahan yang mendasar dalam aspek kehidupan saat ini ialah akibat perkembangan teknologi informasi. Sehingga dalam tataran pemerintahan, teknologi tersebut juga harus turut dimanfaatkan. Tujuannya tak lain agar proses pelayanan yang diberikan kepada masyarakat bisa semakin cepat, mudah dan transparan.

Haryadi pun berkomitmen bersama Heroe Poerwadi untuk bisa menjadi panutan bagi seluruh aparaturnya pemerintah di lingkungan Pemkot Yogya. Kekompakan dan keharmonisan menjadi kunci utama agar pengabdian dalam melayani masyarakat bisa terwujud.

"Semua OPD harus bisa mengubah menjadi baik. Jika ada beban, maka semua harus bisa memikul bersama. Perubahan seperti ini yang ingin kami bangun," tandas Haryadi. (Dhi)-m



Heroe Poerwadi mengirim bunga ke jajaran OPD.

KR-Achdi Wahdan

Lanjutan
tanggapi
ketahui
ers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005